

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur

Karl Honay

Wien, Dienstag, den 4. November 1924

Enstandsetzung Wiener Denkmäler. Eine Anzahl von Wiener Denkmälern und Denkmalbrunnen ist schon seit Jahren renovierungsbedürftig. Sie sind infolge der Witterungsverhältnisse beschädigt, es fehlen an ihnen Architektur- und Bronzeteile. Besonders an den Denkmälern Haydns und Mozarts, sowie an dem Josefs Reissels an der vor der Technik, Labetrunkbrunnen im Stadtpark und an der Spinnerin am Kreuz in der Triesterstrasse müssen gründliche Reinigungen vorgenommen werden, die verrosteten und beschädigten Gitter angestrichen und erneuert, Sockel und Balustraden ausgebessert und fehlende Figurenteile ersetzt werden. Alle diese Arbeiten werden nun in nächster Zeit von der Gemeinde durchgeführt. Der vom technischen Gemeinderatsausschuss auf Antrag des Gemeinderats Iser für bewilligte Kredit beträgt 210 Millionen Kronen.

Fünf neue Wohnhausbauten der Gemeinde für 101 1/6 Milliarden. Neulich wurde der Bau von fünf Volkswohnhäusern im technischen Gemeinderatsausschuss beschlossen und ihre Entwürfe an ausseramtliche Architekten übertragen. Eine Wohnhausgruppe wird in Margareten, Margaretengürtel-Einsiedlergasse von den Architekten Schmid und Aichinger errichtet und 430 Wohnungen enthalten. Die Baukosten dieses Häuserkomplexes betragen 48 Milliarden. Am Neuhau, Bernardgasse, baut Architekt Leo Kammel ein Haus mit 29 Wohnungen. Baukosten 3 1/3 Milliarden. In Hietzing, Felbingergasse-Waldhausenstrasse-Linzerstrasse wird ein Haus mit 120 Wohnungen von dem Architekten Michael Rosenauer für 12 1/6 Milliarden gebaut. In Fünfhaus, Karl Marxstrasse-Löhrgasse, wird ein neues Haus von Architekt Karl Dirnhuber gebaut, 78 Wohnungen haben. Die Baukosten sind mit 8 1/7 Milliarden berechnet. In Döbling, Döblinger Gürtel-Sommargasse-Guneschgasse sind 277 Wohnungen in dem von den Architekten Frass, Parco, Dorfmeister zu errichtender Hause geplant. Das 29 Milliarden kosten wird. Zusammen werden also im Rahmen des Bauprogramms 1925 der Wiener Bevölkerung 934 Wohnungen, dazu Geschäftslokale, Ateliers, Kinderhorte, Badeanlagen zur Verfügung gestellt werden.

Die morgige Sitzung des Stadtsenats abgesetzt. Die für Mittwoch, den 5. November anberaumte Sitzung des Stadtsenats findet nicht statt.

Wahlen in die Wiener Ärztekammer. In der ersten Dezemberhälfte finden die Wahlen in die Wiener Ärztekammer statt.